

Frau Boddenberg vom Büro Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen GmbH Köln, erläutert das Integrierte Städtebauliche Entwicklungskonzept (ISEK) Altstadt/Innenstadt ausführlich und beantwortet Fragen des Ausschusses. Es handele sich bei diesem TOP um die erste politische Beratung zum ISEK. Vorangegangen seien im Laufe des Jahres Expertengespräche und die erste Stadteilkonferenz. Eine zweite Stadteilkonferenz solle noch in diesem Jahr erfolgen.

Der Ausschuss ist sich einig, dass das Regionale-Projekt fortgesetzt werden soll.